
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おはようございます。本年度最後の例会です。 

 先日、JR 磐田からの電車内での出来事をお話します。

ひとりの老婦人が乗車し、座っている私の前に立ちま

した。隣の席の若者がすぐに「私は降りますから、ど

うぞ」と席を譲り、そのままホームへ出て行きました。

間もなく電車は発車したのですが、ふと隣の車両を見

ると、彼は静かにそこに立っていました。…時々見聞

きしますが、善意の押し付けにならない様な、さりげ

なくする心配り。自分にはできるかな、と思いながら、

浜松へ帰ってきました 

 さて、毎年夜例会で一年を振り返りながら楽しく過

ごすのですが、今年度は朝の最終例会、パワーでは多

分初めてだと思います。次善の策という事でご容赦い

ただきたいと思います。 

このコロナ禍の状況下、皆様から様々なご意見や温

かいご支援をずっといただきました。この後には退任

挨拶も控えておりますので、まずは皆様に感謝申し上

げて、最後の会長挨拶とさせていただきます。一年間

ありがとうございました。 

 

 

理事役員、理事、及び部会長の皆さんはクラブ事業報

告書向けの挨拶文又は事業報告の 

 作成をお願い致します。提出期限は 7 月末までとな

っておりますが、早めの提出をお願い致します。 

・当クラブでも前に卓話に来ていただいているブルー

スシンガーでセラピードッグに関する第一人者の大木

トオルさんのコンサート講演会が 7 月に東京でありま

す。興味のある方は金山土洲先生の方までお願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 山﨑晴美会員 米山奨学生陳俊達さん 

   鈴木直幸会員 

3 月 加藤威会員 

5 月 鈴木亮会員 

6 月 市川正良会員 髙部光司会員 

 

 

会員維持増強・野田みよ子会員 

＞会員維持増強の報告書を作成しましたので、会長に

お渡しします。 

 

地区プログラム委員会・小澤邦比呂会員 

＞7/31 にインターアクトの年次大会、10 月に指導者

講習会がございます。今年のテーマは「医療従事者に

エールを」です。 

 

 

中野会長・村田幹事 

＞会員の皆様に感謝します。高貝さん来年頑張ってく

ださい。1 年間ありがとうございました。 

 

伊藤勝人会員 

＞出席率 100％頂くことが出来ました。感謝です。 

 

坂井光藏会員・林竹計会員・野田みよ子会員 

＞1 年間ご協力ありがとうございました。 

 

小澤邦比呂会員 

＞中野会長・村田幹事、コロナ禍の中 1 年間お疲れさ

までした。 

 

小川善嗣会員 

＞浜松東地区安全運転管理協会会長を仰せつかりまし

た。 

 

 

 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：村木則予 中野雄介 

■点鐘：中野敬司  

■週報：鈴木 亮 

■ロータリーソング：「希望のエナジー」（※音楽のみ）  

■ゲスト：米山記念奨学生 陳俊達さん 

 

スマイル 5 件 

会員数 77 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 61 名 出席率 80.26％ 

 

RI 会長 ホルガー・クナーク/第 2620 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 志田洪顯 /会長 中野敬司 /幹事 村田誠  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

親睦と奉仕の扉へ 



 

 

 

 

●役員退任挨拶 

会計・後藤達朗会員 

＞これから決算報告書を作るので、終わった感はあり

ません。これからが正念場です。 

 

直前会長・小田木基行会員 

＞今期来期また大変だとは思いますが、皆さんでカバ

ーしていきますよう宜しくお願い致します。 

 

副会長・村木則予会員 

＞各委員長の手腕で、楽をさせてもらいました。会長

幹事の丁寧な仕事に感動いたしました。 

 

副会長・諸星圭吾会員 

＞コロナ禍で計画通り行きませんでしたが、各部会長

の様々な対応に感謝します。 

 

副会長・近藤雅彦会員 

＞浜松南 RC のように男性ばかりのクラブがあっても、

それは多様性ということで良いのではと思います。 

 

会場監督・知久武会員 

＞一年間皆様のご協力で良い例会が出来たのではない

かと思っております。一度も飲み会が出来なかったの

は残念です。 

 

●年次表彰 

・出席優秀表彰 

【連続出席 1 年】 

熊谷真一会員 坂神文仁会員 高貝亮会員 華岡博之

会員 安間孝明会員 池谷公孝会員 藤田光弘会員 

村木則予会員 市川正良会員 

【連続出席 2 年】 

原田道子会員 後藤達朗会員 曽布川美登理会員 

【連続出席 3 年】 

中野敬司会長 

【連続出席 4 年】 

伊藤勝人会員 小川善嗣会員 

【連続出席 5 年】 

山下俊彦会員 

【連続出席 6 年】 

村井睦彦会員 

【連続出席 7 年】 

武田信秀会員 内田勝善会員 

【連続出席 8 年】 

村田誠幹事 牛田悟会員 

【連続出席 9 年】 

鈴木一広会員 土屋公良会員 

【連続出席 10 年】 

小田木基行会員 

【連続出席 12 年】 

小澤邦比呂会員 

【連続出席 13 年】 

青山素久会員 

 

 

 

【連続出席 14 年】 

安間利広会員 堀内善弘会員 

【連続出席 16 年】 

林竹計会員 

【連続出席 17 年】 

田渕邦彦会員 坂井光藏会員 

【連続出席 18 年】 

野田みよ子会員 

【連続出席 19 年】 

長谷川博久会員 

【ホーム 100 出席】 

中野敬司会長 村田誠幹事 野田みよ子会員 堀内善

弘会員 安間孝明会員 藤田光弘会員 山下俊彦会員 

坂神文仁会員 華岡博之会員 池谷公孝会員 

 

・スマイル大賞 

総額、回数ともに中野敬司会長 

 

 

●ゴルフ同好会引継ぎ 

年間優勝者 稲垣有治会員 

 

年間 2 位 7 位 8 位が会長幹事になります。 

河村公隆会員。鷲津有一会員 鈴木直幸会員の中から、

次年度会長幹事を決めて頂きます。 

 

 

●会長幹事バッジ授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●会長幹事退任挨拶 

・村田誠幹事 

＞2020-2021 年度（中野会長年度）で幹事をやらせて

いただきました 村田です。 

全く至らない幹事で、皆さんには我慢を強いる事も

多々あったのではないかなと思います。すみませんで

した。そんな中でも皆さんのご協力を 1 年間いただき

ながら何とか今日のこの日を迎える事が出来ました。

ありがとうございました。 

去年の 1 月、予定者が始まるのと同時に全世界ではコ

ロナウィルスの蔓延も始まりロータリー活動も色々と

制約を受ける事となりました。 
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地区研修・協議会、ＰＥＴＳの中止。ＩＭも 2 年続け

て中止となってしまいました。 

そんな中でもやれる事を、注意しながら気を付けなが

らやって来ましたが、何か不完全燃焼です。 

コロナから10月より4月へと延期した地区補助金事業

スナッグゴルフの体験レッスンが松本財団プログラム

部会長他皆さんのがんばりと近藤さんのご協力もいた

だき規模を縮小しながらも開催出来たことは本当に嬉

しかったです。 

又地区大会も 5 月エンドとぎりぎりまで延期をしハイ

ブリッドもありましたが、なんとかリアルで開催し参

加出来た事は非常に意味深いものとなりました。 

バーチャル・オンラインと 1 年以上続けて来て、もう

食傷気味です。やはり、スマートながらも実際に仲間

と会っての大会は嬉しくもあり良いものです。 

ワクチン摂取も進み、新年度の早い段階で普通の活動

に戻れる事を願いつつ、私の挨拶とさせてもらいます。 

皆さん 1 年間本当にありがとうございました。 

 

 

・中野敬司会長 

＞会長職を拝命した本年度は、まさにコロナウィルス

に振り回された一年間でありました。クラブ外では会

長の研修会である PETS と地区研修会が DVD 研修に、

また IM 中止など様々な予定変更が相次ぎました。クラ

ブ内の当初行事の「米山記念館への移動例会」など、

そのほとんどが中止や変更となり、これらの準備に尽

力された方々には大変申し訳なく思っております。そ

のような中で、各部委員会の皆さんがその担当例会に

おいて、それぞれの役割を果たしてくださいました。 

以前「全員野球で」や「全員参加で」など、歴代の

会長さんが仰ってましたがまさにその通りで、とても

うれしかったです。また、皆様のあたたかい𠮟咤激励

とやさしい心遣いのおかげで、何とか今日の最終例会

を迎える事ができました。そして理事会のメンバーの

方々の御協力に加え、近藤さん、諸星さん、村木さん

の 3 人の副会長さんの存在がとても心強かったです。

また、幹事の村田さんには仕事が忙しい中、このコロ

ナ禍の一年半の間、変更ばかりで本当に大変だったと

思います。頼りない会長を一生懸命助けてくれました。

ありがとうございました。そして事務局の高柳さん。

会長職に就き事務局の存在の大きさに改めて気づきま

した。イレギュラーばかりの大変な一年でしたが、お

世話になりました。これからもパワーのためによろし

くお願いします。 

 次年度の高貝会長、山下幹事の時には、落ち着いた

充実した年度になる事と思います。私も一生懸命応援

いたします。 

 私にとってこの一年間は、他クラブの会長さんと同

じように、コロナウィルスと例会の事ばかりを考えて

きた一年だったようです。しかし、とても素晴らしい

経験をさせていただいたのではないかと思っておりま

す。 

つたないクラブ運営でしたが、メンバーの皆さんの

あたたかい御協力に感謝いたします。一年間、本当に

ありがとうございました。 
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